

# LAS DIVISAS AL DÍA

## Dólar



DIVISA ..... DÓLAR  
COMPRA..... 19.66  
VENTA ..... 20.79

## Euro



DIVISA ..... EURO  
COMPRA..... 21.30  
VENTA ..... 21.31

## Sector financiero



“No podemos dar todavía los nombres, pero una de ellas ya pasó por nuestro comité de listado”, explicó. ARIANA PÉREZ

# Efecto Trump posibilita colocación dual en BMV

**Entrevista.** Jorge Alegría, director general de la Bolsa, reveló que cuatro empresas esperan el mejor momento para lanzar sus ofertas públicas en el mercado bursátil

FERNANDA MURILLO  
CIUDAD DE MÉXICO

El regreso de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos incrementó las inversiones en los mercados bursátiles de Nueva York, lo cual puede ser aprovechado en México por el fenómeno de las colocaciones duales, expuso Jorge Alegría, director general de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

En entrevista con MILENIO, destacó que las compañías buscan al momento de realizar una oferta accionaria obtener el mejor valor por sus negocios, por lo que al cotizar en dos mercados se les permite maximizar esta oportunidad.

“En México tenemos una gran ventaja para aprovechar esto,

que no tiene nada de malo que una empresa mexicana de buen tamaño pueda acceder a los dos mercados y esto lo vimos en la década de los 90 y a principios del siglo XXI. De esa manera obtienen una valuación atractiva y también una distribución local que le ayuda a sus inversionistas también”, destacó.

Reveló que actualmente hay cuatro empresas en proceso de realizar una oferta pública inicial (OPI) en la BMV, algo muy positivo tras años de poca intención e incluso la salida de muchas empresas del mercado.

“Por primera vez en años cuatro empresas están en fila para hacer un OPI en la Bolsa. Por obvias razones no podemos dar to-

### Analistas ajustan crecimiento a la baja. Incertidumbre pone en riesgo metas: Ceesp

El debilitamiento del ritmo de crecimiento, que en buena medida refleja los crecientes niveles de incertidumbre para invertir, ponen en riesgo las metas del país, principalmente del Plan México, expuso el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp). En su estudio semanal apuntó que una de los principales objetivos que estableció el gobierno de Claudia Sheinbaum es ubicar a la nación dentro del

top 10 de las economías del mundo. “Pero hay un debilitamiento del ritmo de crecimiento, lo cual refleja los crecientes niveles de incertidumbre para invertir, y ponen en riesgo dichas metas”, explicó. Además recordó que los pronósticos para el año podrían seguir ajustándose a la baja, ya que los especialistas encuestados por el Banco de México (Banxico) prevén que la economía suba 1.07 por ciento.

Por primera vez en mucho tiempo existe el interés de volver a cotizar

davía los nombres, pero una de ellas ya pasó por nuestro comité de listado”, explicó.

Cabe recordar que el mercado bursátil mexicano lleva al menos 8 años sin una OPI, la última vez fue en 2017 con la salida de Grupo México Transportes.

Pero con las nuevas reglas de emisiones simplificadas, Alegría espera que haya procesos menos complejos y más ágiles para la emisión de valores en el mercado de capitales.

“Yase vía emisión de acciones o deuda, para ampliar las fuentes de financiamiento, esto es una gran noticia. Hay cosas que hacer todavía, pero en la parte de promoción de este servicio vimos mucho interés, hicimos un webinar hace unas semanas, cerca de 900 empresas participaron”, agregó.

En cuanto a la Contraparte Central de Valores de Deuda, que también fue autorizado a la BMV a finales de 2024, que provee los servicios de administración de riesgos, compensación y liquidación de operaciones con valores previamente concertadas en el mercado de capitales, señaló que es un gran elemento para desarrollar el mercado de deuda en México tanto de bonos y futuro de bonos.

### Aguardan oportunidad

El director general de la BMV reconoció que hay incertidumbre en el mercado bursátil, lo cual hace que las empresas listas para salir a cotizar en BMV estén esperando el momento idóneo para salir con una valuación atractiva, pero no se dice que no se detendrán.

“Ese es el tema más importante, las condiciones de mercado, por las razones que sean, algunas son económicas, otras políticas, pero que les permitan obtener la evaluación que están buscando y eso es algo que ya lo tienen considerado y por eso están dando estos pasos hacia adelante para listarse”.

“Siempre hay cosas impredecibles, algunas buenas, otras malas, pero vemos por primera vez en mucho tiempo una tendencia muy favorable para las empresas de regresar al mercado mexicano”, resaltó.

Para Alegría, lo más importante es la tendencia de recuperación de volumen en la BMV. ■